

一球通信 vol.135

～はじめに～

2日後の6/27より、3-4部入替戦が行われます。シーズン中に3部残留を決めることは叶いませんでしたが、短い期間で入替戦に向けさらに追い詰め、練習に励み、精進してまいりました。必ず3部残留をご報告いたしますので、ご都合合います際には、是非球場に足をお運びくださいませ。

詳細につきましては、本号本文をご参照くださいませ。

****コンテンツ****

1. 設備助成金へのご寄付のお願い(今井会長より)
2. 入替戦詳細ご案内
3. キャンパスツアーレポート(マネージャー渡辺より)
4. キャンパスツアー感想記(平成5年卒牧野様より)

1. 設備助成金へのご寄付のお願い(今井会長より)

以前、すでに郵送にて、皆さまに寄付金の依頼をさせていただいておりましたが、この場にて改めましてご連絡させていただきます。大変恐縮ではございますが、何卒ご理解・ご支援の程、宜しくお願ひ申し上げます。

設備助成金に関する中長期計画につきましては、併せて添付いたしましたファイルをご参照くださいませ。

「硬式野球部設備助成金」へのご寄付のお願い

謹啓 初夏の候、会員の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、平素から一橋大学硬式野球部の活動に対し、格別なご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

野球部は昨年秋の入替戦で3部残留を果たし、現在は3部リーグでの上位定着を目指し新たな挑戦に取り組んでおります。

さて、野球部活動を資金面で支援強化する目的でスタートしました表記「硬式野球部設備助成金」制度ですが、皆様のご協力の下、今年度で11年目を迎えることになりました。これまで皆さまから多くのご厚志を頂いており大変感謝致しております。

一方、大学の厳しい財政事情から各運動部は大学からは設備改修等の援助は受けられず、各OBからの寄付金強化で対応せざるを得なくなっております。

ご既承の通り、当野球部においてはグラウンド改修等従来学校側に対応して頂いていた工事も数年前から野球部で費用負担することを余儀なくされている状況です。

添付中長期計画表をご参照下さい。昨年冬に行った内野ダイヤモンド内・ファウルゾーンの改修工事で本年度150万円を支出させて頂きました。3年に一度が目安となる定期的なグラウンド改修に向けた積立資金の他、老朽化が激しく故障が免れないバッティングケージやピッチングマシンの更新等、今後1~2年以内に避けられない支出が相当額発生する見込みです。また、今回新たに問題となっている陸上競技場への柵越えボールの危険性を軽減す

るため、現在大学側と一塁側ネット改修について協議中のございまして、状況によっては一部 OB 会からの資金負担もが要請される可能性があり、他項目との優先順位を検討しながら大規模設備費用の支出が必要になるケースも考えられます。

毎度のお願いで甚だ心苦しい限りですが、今年度も是非皆さまのご理解を賜り、これまでご寄付を頂きました方々も含め引き続き設備助成のご寄付をお願いしたいと思います。

謹白
平成 30 年 5 月
一球会会長
今井鉄郎

2. 入替戦詳細

3 部最下位 一橋大学 vs 芝浦工業大学 4 部優勝

・第 1 戦

6/27(水)10:00~@明治神宮球場 3 塁側先攻

・第 2 戦

6/28(木) 10:00~@明治神宮球場 1 塁側後攻

※ 2 勝先取制

※2-3 部入替戦が同日開催されるため、13:00 を超えた場合、新しいイニングには入りません(9 イニング完了)。

※OB・OG 様の入場チケットに関しましては、大変恐縮ではございますが、昨秋シーズンより当日神宮正面チケットセンターにてご自身でお買い求めいただいております。ご了承くださいませ。

3. キャンパスツアーレポート

5/20(日)に、OB・OG 様及び保護者会の皆様を対象としたキャンパスツアーを開きました。

【当日スケジュール】



伊東忠太の設計により 1927 年(昭和 2 年)8 月に建築されたロマネスク様式の登録有形文化財、兼松講堂にも幸い中に入り見学することができ、私どもにとっても貴重な体験となりました。

↓兼松講堂前での集合写真(保護者様のみ)



・14:30～ 青野部長講演会(校舎内にて)

西講義棟にて、大学をめぐる昨今の情勢や学生の気質の変化等、野球部の部長を務められている青野様にお話しいただきました。

以前と比べ、女子生徒・留学生が増加し、また、授業への参加率が上がったとのことが印象的でした。昔に比べ、今の学生は授業・部活・バイト等様々なことに意欲的に取り組んおり、充実しているのがうかがえるそうです。青野さんの学生時代では、夜まで飲み会をして、翌朝の授業に行かないこともしばしばあったようで、懐かしく振り返っておられました。キャンパスや駅舎等の外観とても美しくなり、特に緑の青々と茂る5月の国立の風景が部長は大好きだおっしゃっていました。

試合応援・キャンパスツアーにご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。

4. キャンパスツアーご感想記

キャンパスツアーにご参加いただきましたOB様を代表し、この度平成5年卒牧野様にご感想をいただきました。

平成5年卒業の牧野と申します。

卒業以来、ほぼ名古屋で仕事をしていますので、20年以上大学に行っておりませんでした。5月20日の上智戦を観戦させていただき、加えて、タイミングよく、試合後にキャンパスツアーも予定されており、参加することができました。

試合については、9回表に2点を取って逆転しましたが、裏に追いつかれ、残念ながら、10回サヨナラ負け。自分にとっては、20年以上振りのグラウンドでしたので、とにかく懐かしくて、勝敗は度外視のつもりでしたが、やはり負けると悔しいですね。昔に比べ、3部のレベルも上がっていると聞きましたので、上位に入るのは大変だと思いますが、勝ち方を思い出して、勝てるチームになって、選手やマネージャーの皆さんに、たくさんいい思い出ができることを祈っています。

キャンパスツアーにつきましては、自分と同年代か少し下の女性が多く参加されていて、「こんなにマネージャーいたっけ??誰も思い出せないけど・・・」などと思いながらスタートしましたが、実は部員の保護者の皆さんで、自分も大学生の子供がいますので、気持ちは分かりますが、皆さん、とても熱心に見学され、満足そうな様子でした。

自分自身としても、兼松講堂に入れていただけましたし、今見れば普通の池ですが、図書館の前あたりの池も何だか懐かしく、そんな懐かしさの中、色々と見学しているうちに、雨の日の練習の際に廊下で筋トレをしたり教室で素振りしたこと、合宿所の匂いが強烈だったこと、ゼミの最中に抜け出してタバコを吸ってばかりだったこと等々、20年以上忘れていた記憶が次々に蘇り、タイムカプセルを開けたような気がしました。

マネージャーの皆さんや部長の青野先生には、試合後の忙しいところ（先生のおかれては休日のところ）、大変お世話になり、ありがとうございました。保護者の皆様にとっても、OBにとっても、とてもいいイベントでした。

ということで、何はともあれ、入替戦、頑張れ！名古屋から応援しています。

（今井さん、小方さんを始め、当日参加されていた諸先輩の皆様を差し置いて寄稿しますこと、ご容赦ください）



左：図書館と池(西キャンパス)
下：兼松講堂(西キャンパス)

2枚ともに牧野様撮影



最後までお読みいただきまして有難うございました。

今後とも野球部への温かいご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いたします。

一橋大学硬式野球部

三年マネージャー渡辺佳奈

一橋大学硬式野球部公式ホームページはこちら↓

<http://jfn.josuikai.net/circles/sports/hit-u-bbc/>

OB・OG 様専用ページパスワード：[hitbbc-obog](#)

↓ご意見・ご要望・配信停止等のご連絡はこちらまで↓
hit.u.bbc.mg@gmail.com